

Unsere Aufgabe

Die Bezeichnung unseres Sachausschusses ist auch Programm: Kirche in der Welt & Kirche für die Welt – jenseits unserer Ortskirche. Nicht die Glaubensverkündigung im engeren Sinn ist unsere Aufgabe, sondern der Einsatz für das Reich Gottes in allen Bereichen des Lebens und mit weltweiter Verantwortung. Damit sind alle angesprochen, die die Frohe Botschaft zur Grundlage ihres Lebens gewählt haben und sich für die weltweite Ausbreitung dieser Grundlage in Wort und Tat engagieren möchten. Aber wie lässt sich diese Aufgabe mit unseren lokalen und beschränkten Möglichkeiten in die Tat umsetzen?

Mit dem Zusammenschluss unserer fünf Pfarreien zur Pfarreiengemeinschaft Königswinter – Am Oelberg fand im September 2010 auch das Anliegen „Mission, Entwicklung und Frieden“ in einem gemeinsamen Sachausschuss „Weltkirche“ des Pfarrgemeinderates seine organisatorische Heimat.

Zur Zeit machen bei uns Angehörige der Pfarrgemeinden Oberpleis, Stieldorf, Ittenbach und Thomasberg mit, und wir würden uns über weitere Engagierte freuen. Wer uns bei unseren Anliegen durch eigenes Engagement (Mitarbeit, Ideen) unterstützen möchte, ist stets willkommen. Wer sich unverbindlich über unsere Vorstellungen und Pläne informieren möchte, kann sich hier im Internet informieren oder an eine der folgenden Kontaktpersonen wenden:

[Barbara Gotter](#) 02244-874391
[Werner Schröder](#) 02223-27500
[Gernot Richter](#) 02244-1570